

# CSだより はらっこ

コミュニティ・スクール

令和5年11月発行

週末はいろいろな所で文化祭やイベントなどが開催されていますね。牧小、牧中もコロナ禍前のように地域の行事に参加できるようになり、うれしく思いました。

11月になっても半袖で過ごす日もあり、秋はどこ？と書いていましたが、急に寒くなりましたね。インフルエンザも流行っています。体調に気を付けながら過ごしてくださいね。



## ～ 10/18 牧之原中学校 全校道徳 ～

今年度も牧中卒業生（H22卒業生）のお二人に母校に来校していただきました。全校道徳の目標は、卒業生のこれまでの人生経験の話を聞くことを通して、より高い目標を設定し、その達成を目指し、希望と勇気を持ち、困難や失敗を乗り越えて着実にやり遂げようとする態度を養うことです。

全校生徒の前で仕事のやりがい・頑張っていること・牧中生に伝えたいことなどを話していただきました。

### \* 深澤紫織さん（学校事務職員）

周りの言葉や人との出会いから、なりたい自分や新しい選択肢を見つけるヒントになるかもしれない。目標をもって勉強したり、自分事に捉えて行動したりしてみよう。

### \* 土井香澄さん（イズモ株式会社）

夢を持っていて恥ずかしいことはない。目標を立てて挑戦する。周りの大人に頼ったり、相談してみる。自分にしかない強みを見つけよう。

二人とも資料を作って生徒たちにわかりやすく話をしてくれました。いろいろな転機で将来の夢が変わったけれど、自分事に捉えて職業について調べたり、勉強に励むことができた紫織さん。中学生の時から夢をつらぬいてウェディングプランナーの仕事に就いた香澄さん。卒業生が社会に出て頑張っている事はうれしいです。今回は時間を作っていただき、ありがとうございました。



## ～ 10/27 牧之原小学校 1年 秋探し ～

1年生が球根植えをやりました。大変な時は、石田さんと三浦さんが手伝ってくれました。球根植えの後は秋探しに出発です！栗やどんぐりを見つけたり、カマキリをつかまえたりして、時間いっぱいまで秋を楽しみました。



## ～ 10/18. 20. 27 牧之原小学校6年 バッグ作り ～

6年生が家庭科の授業でバッグを作りました。去年、ミシンの学習を経験しているだけあって、上手な子がたくさんいました。自分でバッグの種類（お弁当袋、トートバッグなど）を選んでいるので、作り方もそれぞれ違います。すぐに説明書を見て作り出す子もいれば、「わからない～」と助けを呼ぶ子もいます。見守りに来てくださった地域の方々が、作り方を見て教えてくれたりアイロンのかけかたを教えてくれたりしました。みんなお気に入りのマイバッグができたと思います。ありがとうございました。



## ～ 11/2 牧之原中学校 誠愛勇祭 学習発表の部 ～

学習発表の部のスローガンも、スポーツの部と同じ「掴み取ろう 絆と勇気の感動を」です。この日の合唱のために、各学年、各組は練習を重ねてきました。それぞれが声を出し、表現する合唱はとてすばらしかったです。各組の絆も感じました。人数は少ないけれど、心のこもった合唱に感動しました。また、このようなすばらしい発表を地域の方々にも聴いてもらえたらいいのになと思いました。



生徒会本部が作ったペットボトルキャップの校章もすごかったですね！



## ～ 11/8 牧小・牧中 第2回学校運営協議会 ～

9/8に開催予定だった学校運営協議会が休校のため中止になったので、2回分の内容の濃い運営協議会になりました。小学校の授業参観は、いつも通りの雰囲気を見る事ができて良かったです。小中学校のアンケート結果も評価が上がっているものが多かったです。「祖父母の会」がなくなった今、祖父母の方に学校に来てもらうにはどうしたらいいのか？ボランティアさんを増やすにはどうしたらいいのか？まだまだ検討が必要です。みなさん、これからもご協力よろしくお願ひします。



今年度最後の牧之原フラワーパーク（元ひまわり畑）の整備を行います。

・11/27（月）9：30～11：00      ・11/29（水）13：30～15：00  
都合のよい時間だけでも参加していただくと助かります。よろしくお願ひします。